
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 130/2022

Requer informações referentes às árvores 
localizadas nas unidades escolares do 
Município
 

Considerando que as unidades escolares do Município, Escolas Municipais de 
Ensino Fundamental - Emefs e Centros de Educação e Recreação - CERs, contam com árvores 
em suas áreas externas;

Considerando que a grande maioria dessas árvores são de grande porte e estão 
plantadas há muitos anos;

Considerando ainda que já ocorreram quedas de árvores em unidades 
escolares e, com os fortes temporais, presenciamos muitas quedas por toda a cidade,

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações:

1 - São realizadas vistorias nas árvores plantadas nas unidades escolares do 
Município?

2 - Quando foi realizada a última vistoria nessas árvores?

3 - Cópias dos laudos, especificando as unidades e as quantidades de árvores;

4 - Existem cronogramas para a substituição e plantio de árvores nas unidades?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 8 de fevereiro de 2022.

RAFAEL DE ANGELI
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